

Explore

FRENCH RIVIERA

À NE PAS MANQUER SUR LA CÔTE D'AZUR ! THINGS TO DO IN FRENCH RIVIERA !

NICE



La colline du château

Pour son parc et sa vue exceptionnelle sur le port et la ville de Nice!

For its beautiful garden and the amazing view of the port and the all the city!

Cours Saleya

Pour son joli marché aux fleurs!

For its beautiful flowers market!



La promenade des anglais

Entre mer et palmiers, un lieu incontournable de Nice!

Between sea and palm trees, it is an unmissable area of the city!

Place Masséna

Pour sa jolie couleur ocre!

For its beautiful ochre colour!



Vieux Nice

Pour ses petites rues colorées, ses commerces locaux et son ambiance chaleureuse!

For its small colorful streets with lots of local stores and its welcoming atmosphere!

Place Garibaldi

Pour ses jolies couleurs et la festivité de la place du Pin!

For its beautiful colours and the festivity of la place du Pin!



Cathédrale Saint Nicolas

Pour un dépaysement garanti !

For a total change of scene !

Tour Saint François

Pour sa magnifique vue sur la ville!

For its amazing view of the city !



Explore

FRENCH RIVIERA

À NE PAS MANQUER SUR LA CÔTE D'AZUR ! THINGS TO DO IN FRENCH RIVIERA !

ENTRE NICE ET MENTON



Villefranche sur Mer

Pour ses plages de sables et ses eaux cristallines, son petit port de pêche et ses façades multicolores!

For its turquoise sea colour, its fishing port and its multicoloured houses!

Cap d'Ail

Pour sa jolie plage de la Mala!

For its beautiful Mala beach!



Saint Jean Cap Ferrat

Pour ses ballades le long de la mer, ses magnifiques villas et pour la Villa et Jardins Ephrussi de Rothschild.

For its walks along the sea, its amazing villas and for the Villa and Gardens Ephrussi de Rothschild.

Monaco

Pour son côté grandiose, son Palais Princier et son Casino!

For its jet set way of life, its princely Palace and its well known Casino!



Eze

Pour ses petites rues typiques en pierre, son jardin exotique et sa vue sur la Méditerranée!

For its small typical stones streets, its exotical garden and its amazing view on the Mediterranean sea!

Menton

Pour sa douceur de vivre à l'italienne, sa vieille ville et ses citrons!

For its Italian way of life, its old part of the city and its famous lemons!





Explore

FRENCH RIVIERA

À NE PAS MANQUER SUR LA CÔTE D'AZUR ! THINGS TO DO IN FRENCH RIVIERA !

ENTRE NICE ET CANNES

Saint Laurent du Var

Pour son port animé, ses activités estivales et son centre commercial CAP 3000.

For its lively port, its summer activities and its commercial center CAP 3000.



Antibes

Pour sa vieille ville, son marché provençal et sa balade autour du Cap d'Antibes.

For its old part of the city, its provençal market and its nice walk around the Cap d'Antibes.



Cagnes sur Mer

Pour son hippodrome, son quartier typique du Cros de Cagnes, pour visiter les Hauts de Cagnes et ses remparts médiévaux.

For its racecourse, its typical quarter of Cros de Cagnes and to visit Haut de Cagnes and its medieval fortifications.



Juan les Pins

Pour ses jolies plages!

For its beautiful beaches!



Saint Paul de Vence

Ce village d'artistes est un incontournable de l'arrière pays niçois!

This beautiful artists village is an unmissable of the inland area of Nice!



Cannes

Pour son Palais des Festivals, pour se balader sur la Croisette et pour découvrir les îles de Lérins!

For its Palais des Festivals, to have a walk on La Croisette and to discover the Lérins islands!





Explore

FRENCH RIVIERA

NOS RESTAURANTS PRÉFÉRÉS!

NICE

Cuisine Italienne :

La Villa d'Este
La Cucina
Les Amoureux
That's Amore

Brunch :

La Popote d'Ondine
Garden café Nice

Cuisine niçoise :

L'Escalinada
Lou Pistou
La Merenda

CAGNES SUR MER

Le Bistrot Pointu
Le Kafé In
Le Village - Haut de Cagnes

SAINT LAURENT DU VAR

Comptoir 167
La Passion des mets
Le Beach Club

ÉVÈNEMENTS DE L'ÉTÉ SUR LA CÔTE D'AZUR !

NICE

25 juin : Ironman
18 au 21 juillet : Nice Jazz Festival
28 au 30 juillet : Néon Festival
31 juillet au 2 août : Festival du rire
10 septembre : Championnat du monde Ironman
16 au 24 septembre : Coupe du Monde de Rugby

CAGNES SUR MER

14 juillet : Hippodrome en fête !
22 juillet et 12 août : Promenade en fête

SAINT LAURENT DU VAR

28 juin au 23 juillet : Beach Sport Festival